

Partenariat académie de Rennes - université de Rennes 1

A la rentrée 2012, les élèves des lycées rennais Descartes et Zola vont devenir les nouveaux bénéficiaires du projet que mènent en commun leur établissement et Rennes 1. Au cœur de ce dispositif officialisé par la signature de conventions le 15 juin dernier un rapprochement des équipes éducatives pour une meilleure prise en compte du lycéen en tant que futur étudiant.



En présence du recteur Steyer, David Alis, vice-président de l'université de Rennes 1 a signé une convention avec Philippe Debray, proviseur du lycée Descartes, d'une part et André Canvel, proviseur du lycée Zola d'autre part.



Une réunion de travail a permis aux enseignants de Rennes 1 et aux enseignants des deux lycées de préparer leur coopération.